

Basisbeteiligung auf Katholisch: Papst Franziskus will mehr Engagement für Reform

Von Daniel Wirsching

Papst Franziskus ruft Gläubige auf, sich in den laufenden Reformprozess einzubringen. Sie sollen sich mit einem Fragebogen befassen. Doch wer wird hier eigentlich aktiv?

...

Uli Spindler hofft, dass sich viele Gläubige an dem Prozess beteiligen. "Dass der Papst auf uns an der Basis zugeht und sagt: ‚Ich möchte, dass ihr euch nochmals äußert‘ – das ist ein Paradigmenwechsel", sagt sie.

...

Zur Beschäftigung mit dem Fragebogen rufen nicht bloß [Augsburgs Bischof und sein Diözesanrat](#) auf. Auch die Reformbewegung "Wir sind Kirche" appelliert an alle Katholikinnen und Katholiken, dies zu tun. Zumal die Zeit bis Mitte März dränge. Für den 8. März hat das Bistum einen "gemeinsamen Gedankenaustausch im Haus Sankt Ulrich in Augsburg" angekündigt. Interessierte können sich bis Ende Februar anmelden.

...

<https://www.augsburger-allgemeine.de/panorama/kirche-basisbeteiligung-auf-katholisch-papst-franziskus-will-mehr-engagement-fuer-reform-id69289696.html>

Lesen Sie auch: [Privataudienz im Vatikan: Papst Franziskus empfängt Bischof Bertram Meier](#)

Zuletzt geändert am 14.02.2024